

SAMEDI 05 ET
DIMANCHE 06 OCTOBRE
PARISLONGCHAMP

FRANCE GALOP
LIVE

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

Plus qu'une course, une sensation



Communiqué

Le vendredi 4 octobre 2024

QATAR ARABIAN TROPHY DES POULICHES

LA GRANDE JOURNÉE DE XAVIER THOMAS-DEMEAULTE



Le Qatar Arabian Trophy des Pouliches – Groupe 1 réservé aux pur-sang arabes – est finalement revenu à Hm Al Zalmaa, entraînée à Mont-de-Marsan (40) par Xavier Thomas-Demeaulte. Le professionnel avait déjà remporté plus tôt dans l'après-midi le pendant réservé au mâles, le Qatar Arabian Trophy des Pouliches (Groupe 1 AP).

Hm Al Zalmaa venait de débiter victorieusement, à La Teste, dans le Prix Bengali d'Albret. Elle appartient au propriétaire qatari Abdulghani Al-Abdulghani. Hm Al Zalmaa a été élevée dans le Sud-Ouest de la France par le haras du Saubouas et Nada Mousalli.

Hm Al Zalmaa a devancé Lady de Faust, une pouliche entraînée à Royan- La Palmyre (17) par Thomas Fourcy. Xavier Thomas-Demeaulte place une autre de ses pensionnaires sur le podium puisque Lacaro du Croate s'est emparée de la troisième place.

Arrivée première, Geneva a été distancée pour usage abusif de la cravache de la part de son jockey.

Le résultat technique

QATAR ARABIAN TROPHY DES POULICHES

1^{re} HM AL ZALMAA (G. GUEDJ-GAY)

2^e LADY DE FAUST (M. Barzalona)

3^e GHARA (D. McMonagle)

Temps : 2'24''8. Écarts : 2 1/5 - COURTE TÊTE - TÊTE.

Les déclarations des entourages

Xavier Thomas-Demeaulte – entraîneur de Hm Al Zalmaa (1re), Lacaro du Croate (3e), Ghara (4e), Wala'a (6e) – Centre d'entraînement de Mont-de-Marsan (40)

« La course de Hm Al Zalmaa est très bonne. C'est une pouliche avec un petit physique mais elle est extrêmement généreuse. Après sa victoire à La Teste, nous voulions la préserver pour ce Groupe 1 AP. Elle a mis son cœur sur la piste. Elle passait de 1 400 mètres à 2 000 mètres mais je n'avais aucune inquiétude. Son jockey Guillaume Guedj-Gay la connaît parfaitement, il la monte tous les matins. Sur quatre partants, trois sont à l'arrivée. Lacaro du Croate termine super bien ainsi que Ghara. Je suis ravi de leurs progrès, elles font partie des meilleures de leur génération. C'est intéressant pour l'année prochaine, la saison de 4ans étant une bonne saison. Rendez-vous l'année prochaine ! »

Thomas Fourcy - entraîneur de Lady de Faust (2e), Hajmah (10e) et Serena du Loup (12e) – Centre d'entraînement de Royan-La Palmyre (17)

« Lady de Faust que nous avons toujours respectée a eu un très bon comportement. Aujourd'hui, nous avons été plus offensifs. La pouliche a répondu présente. Elle a lutté et s'est montrée courageuse. Elle sera encore mieux l'année prochaine. »

RELATIONS PRESSE

Retrouvez l'intégralité de nos communiqués ainsi que le Dossier de Presse du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe dans l'espace Media : [ICI](#)

Lien vers les photos libres de droits pour les médias : [CLIQUEZ ICI](#)



Contacts presse France Galop :

Hélène Dupuy - Tel : 06 30 41 85 89

Mail : hdupuy@france-galop.com

Julien Dewaele

Mail : jdewaele@france-galop.com